

やさしい 考える 元気な子

萬歳小だより

令和2年1月号

2020. 1. 8

新見市立萬歳小学校発行

新年明けましておめでとうございます

校長 高下 伸晃

新年明けましておめでとうございます。子ども達、保護者、地域の皆様におかれましては新たな年を健やかに迎えられたことと存じます。本年が皆様にとりまして、最良の年となりますようお祈り申し上げます。旧年中は、本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき感謝申し上げます。

昨年は、ラグビー日本代表の活躍が記憶に残る年でした。目標をもち「ONE TEAM」となっているのんびりはすばらしいものでした。

2020年、今年の干支は十二支の始めの子年、オリンピックイヤーでもあります。新学期に当たり、子どもたちには気持ちを新たに、目標をもってあと三ヶ月がんばってほしいと思います。また、その目標達成のために、励ましや意欲付けをしっかりとしていきたいと考えています。今年も、昨年同様、保護者・地域の皆様のご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



写真は終業式のもの

2学期の反省を発表しました。

新見市スマホサミットに参加して

12月25日(水)に、市役所南庁舎で行われた「新見市スマホサミット」に石井PTA会長と共に参加しました。参加者は、新見市内の5中学校の代表の生徒と、市内小中学校の保護者や学校関係者です。

その中では、県内の中学生のスマホ・ネットとの付き合い方の現状や課題、そして各中学校での取り組みと意見交換が行われました。簡単にお知らせします。

岡山県内の子どものスマホ等の使用状況

・スマホ等所持率	小約30%	中約59%	高約98%
・ネット等利用率	小約63%	中約83%	高約96%
・1日3時間以上のスマホ等の使用	小約18%	中約30%	高約41%

上記のように機器の普及と長時間の利用により、学習や睡眠の時間が少なくなってしまうことや、ネット依存になる危険性が示されました。また、SNSが原因の被害にあうことや、ゲーム等で高額の課金をしてしまうケースなども報告されました。

各中学校の代表からは、それぞれの中学校での取り組みが報告されました。各中学校ともアンケートや呼びかけを行ったり、ノーメディアデーに取り組んだりしていました。

全体を通して呼びかけられたことは「我が家のスマホルール」づくりです。これからも増加していくと考えられるスマホ等の使用については、時間や場所、状況等について親子で話し合っておくことが大切と説明がありました。小学生のうちからの取り組みの必要性を改めて感じた研修でした。

新学期も元気よくあいさつして、安全に登下校しましょう。



日	曜	学校行事	下校
8	水	第3学期始業式 身体測定 委員会 あいさつ週間	15時
9	木	縦割り班給食	通常
10	金	安全日 交通指導 ★学校集金口座引き落とし日 (PTA会費含む)	通常
11	土		
12	日		
13	月	成人の日	
14	火	チャレラン 図書館司書来校	通常
15	水	放課後学習 ノーメディア(中校区) ※生活指導部会19:00	通常
16	木		通常
17	金		通常
18	土	哲多中学校入学説明会	
19	日	とんど祭り 9:00	
20	月	児童朝礼 読書週間 百人一首予選会①	通常
21	火	読み聞かせボランティア来校 チャレラン	通常
22	水	クラブ ★ノーメディア	通常
23	木		通常
24	金	交通指導 給食週間(~30日)	通常
25	土		
26	日		
27	月	児童朝礼 百人一首予選会②	通常
28	火	参観日 6年親子給食 学校保健委員会 教育講演会 放課後子ども教室 縦割り班遊び ※広報研修部会16:30予定	※1 16:30
29	水	クラブ(2年見学) ノーメディア(中校区)	通常
30	木	新1年入学説明会・体験入学 縦割り班給食	通常
31	金	卒業写真撮影 1・2年昔遊びの会	通常

※1 参観日のため16:30下校です。
スクールバス利用者の方で、下校でスクールバスを利用しない場合は、学校にお知らせください。

12/4(水) 学校運営協議会

保護者や地域住民のニーズ(地域の力)を学校運営に生かす「学校づくり」をめざし、今年度2回目の会が行われました。

9名の学校運営協議会委員の皆様が集まっていたいただき、学校運営や児童の教育についてご意見をいただきました。「いろいろな場で挨拶ができるようになった。目を見て、笑顔で挨拶ができる子が増えてほしい。」等、良い面や課題について話し合いました。今後も地域の力をお借りしながら共に育っていけたらと思います。

12/6(月) ニコニコ集会

人権週間に合わせて、人権について考えようと、児童会で計画運営をしました。図書委員会が人権に関わ



る本の朗読をしたり、縦割り班で協力しながら取り組むゲームをしたりしました。

また、ニコニコの実(うれしかったこと・良かったこと)を学級代表が発表しました。



<お知らせ>

1/19(日) とんど祭り

PTAと萬歳地区ふるさと振興協議会によって、9時より、小学校運動場でとんど祭りを開催いたします。神事を行いお正月飾りを焚き上げ、みんなで今年の無病息災を願いたいと思います。当日はぜんざいや甘酒などもあります。是非、ご参加ください。

1/28(火) 参観日

12:00~12:40 6年親子給食
13:10~13:55 授業参観
14:05~15:00 学校保健委員会
15:10~16:20 教育講演会
放課後子ども教室
16:30~ 児童下校

★講演会后、広報研修部会を行います。